



PARROQUIA VILLANUEVA DE CASTELLÓN

Cáritas española está dando apoyo a la crisis humanitaria y de emergencia internacional de Ucrania. Es por esta razón, que la comunidad parroquial de Villanueva de Castellón está ofreciendo alojamiento para las familias desplazadas y eso conlleva una necesaria labor de planificación y organización de recursos para ser efectivos.

La comisión diocesana creada a tal efecto, en coordinación con la Generalitat Valenciana será el cauce de gestión de estos ofrecimientos.

La colaboración ciudadana ha conseguido hacer posible la dotación alguna vivienda de manera gratuita, pero ante el apremio de no poder cubrir todas las necesidades, tenemos previsto efectuar el alquiler de alguna vivienda más.

El presente formulario, tiene como objeto, conocer los recursos económicos para un fondo de alquiler, que la parroquia de Villanueva de Castellón podría disponer para atender las necesidades de acogida de dichos refugiados de la guerra de Ucrania. Este donativo sólo se hará efectivo cuando acudan las familias.

..... ✂
Villanueva de Castellón parroquia Nuestra Señora de la Asunción

Persona de referencia:

Nombre: _____

Teléfono _____

En el caso de crear un fondo económico para costear el alquiler de viviendas, estaría dispuesto a contribuir durante un año en una cantidad fija mensual de:

- 5 €
- 10 €
- 20 €
- _____ €